

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 04. November 2015

Bekämpfung der Schnakenplage durch KABS

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, die Bekämpfung der Schnakenplage durch die „Kommunale Aktionsgemeinschaft zur Bekämpfung der Schnakenplage e.V.“ (KABS) unbedingt und lückenlos wie bisher aufrecht zu erhalten, um die Lebensqualität der betroffenen Bürger nicht zu verschlechtern.

Beschluss Nr. 0135

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. II z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher